
Sujet : [INTERNET] Refus du projet industriel su rdes terres agricoles a Germenay
De : Laurent ROUILLAC <lrouillac@syrtals.com>
Date : 19/10/2022 18:34
Pour : PREF58 PREF-ICPE-CONTACT-PUBLIC <pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr>

 
Bonjour
 
Veuillez trouver ci-joint, les éléments plus détaillés qui me portent à vous demander de ne pas autoriser de projets
de panneaux photovoltaïques sur des surfaces agricoles et qui plus est dans une région de tourisme.
Un personnage public de premier plan a résumé le sujet par ce e formule : Pas de panneaux à la place des
troupeaux !
 
 
Dans l’a ente de votre retour
 
Bien cordialement
 
 
 
 
Laurent ROUILLAC
PDG – Syrtals
Standard : 01 84 01 91 53 
Mobile : 06.80.40.49.67

 

  
Bâ ment B - 5ème étage 
6-8 rue du 4 septembre
92130 Issy les Moulineaux
 
 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------

Le présent message (y compris tous les éléments attachés) est confidentiel et est destiné aux seules personnes
qu'il vise. Si vous l'avez reçu par erreur, merci de l'indiquer à son expéditeur par retour et de procéder à sa
destruction dans vos systèmes. Toute utilisation ou diffusion non autorisée de son contenu, dans sa totalité ou en
partie, est strictement interdite.
Merci de noter que les e-mails sont susceptibles d'être altérés. SYRTALS SI, ne saurait être tenu pour responsable
ni de la transmission erronée ou incomplète des informations contenues dans ce message, ni des délais de
réception ou des dommages causés à votre système.
SYRTALS SI ne garantit ni que l'intégrité de la communication ait été maintenue ni que cette transmission soit
exempte de virus, d'interceptions ou d'interférences.

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------

This message (including any attachments) is confidential and may be privileged. If you have received it by mistake
please notify the sender by return e-mail and delete this message from your system. Any unauthorised use or
dissemination of this message in whole or in part is strictly prohibited. Please note that e-mails are susceptible to
change. SYRTALS SI, shall not be liable for the improper or incomplete transmission of the information contained in
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this communication nor for any delay in its receipt or damage to your system. SYRTALS SI does not guarantee that
the integrity of this communication has been maintained nor that this communication is free of viruses, interceptions
or interference.
 
 
 

Pièces jointes :

enquete publique germenay.docx 28,0 Ko
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